



Ehrungen beim Rosenheimer K  cheverein

Beitrag

Lange Mitgliedschaften in einem Verein oder Verband werden beim Verband der K  che Deutschland traditionsgem   gew  rdigt und so konnte der K  cheverein Rosenheim zwei langj  hrige Mitglieder auszeichnen: Gerhard Crombach aus Rosenheim f  r 60 Jahre und Willi Huber aus Gstadt f  r 50 Jahre. Die Ehrung erfolgte durch den 1.Vorsitzenden des Vereins der K  che Rosenheim/Stadt und Land e.V. Max-E. Antholzner. "Die beiden Geehrten waren Gr  ndungsmitglieder und hatten zeitweise auch das Amt des Zweiten Vorsitzenden inne" – sagte Antholzner und   berreichte ihnen die Urkunde mit Ehrennadel im Namen des Pr  sidenten des Verbandes der K  che Deutschlands.

Foto: v.l. Willi Huber, Fahnenmutter Elisabeth Huber, Gerhard Crombach, Max-E. Antholzner



Kategorie

1. Gastronomie



Schlagworte

1. Bayern
2. KÄtcheverein Rosenheim
3. MÄnchen-Oberbayern
4. Rosenheim